
Lectura del Santo Evangelio según 
San Juan 15, 9-17 

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos:
“Como el Padre me ha amado, así los he
amado yo; perma nezcan en mi amor. Si
guardan mis mandamientos, permanecerán
en mi amor; lo mismo que yo he guardado los
mandamientos de mi Padre y permanezco
en su amor.
Les he hablado de esto para que mi alegría
esté en ustedes, y su alegría llegue a
plenitud.
Éste es mi mandamiento: que se amen unos
a otros como yo los he amado.
Nadie tiene amor más grande que el que da
la vida por sus amigos.
Ustedes son mis amigos, si hacen lo que yo
les mando.
Ya no los llamo siervos, porque el siervo no
sabe lo que hace su señor: a ustedes los
llamo amigos, porque les he dado a conocer,
todo lo que he oído a mi Padre.
No son ustedes los que me han elegido, soy
yo quien los he elegido y los he destinado
para que vayan y den fruto, y su fruto dure.
De modo que lo que pidan al Padre en mí
nombre él se lo con cederá.
Esto les mando: que se amen unos a otros”.

Palabra del Señor. 
R. Gloria a ti, Señor Jesús.
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Hay una palabra, que resuena en las lecturas de
este domingo: “amor”. Pero no penséis que es
una palabra que aparece como algo desgastada
de tanto usarla o por no usarla bien. Sin
embargo, Jesús la escoge para decir cómo es
Dios. Dios es amor y por ello es una realidad
fácilmente comprensible, accesible porque
¿quién no entiende qué es el amor? ¿Quién no
desea ser amado? 
Estamos en el mes que tradicionalmente
recordamos como mes de María. Recordar a
María significa siempre acoger al Espíritu Santo,
protagonista del tiempo de Pascua. Vivir a la
sombra de la Palabra de Dios que se hizo carne
en su vientre virginal. Contemplar a María es
volver a Jesús y a la alegría del evangelio, porque
María nos dice constantemente “Haced lo que Él
os diga”, creced en capacidad para la ternura,
que es la forma más madura del amor humano.
La ternura de Dios no hace distingo de personas,
como nos lo ha recordado la primera lectura.
Fruto de la Pascua, la Iglesia es el Pueblo de Dios
donde cabemos todos, todos, todos.
Recordemos el Arca de Noé que es una figura de
la Iglesia porque dentro de ella estamos todos,
así, es actualmente nuestra Santa Madre la
Iglesia donde cabemos todos los que estamos
prestos a escuchar su palabra y hacerla carne en
nosotros y eso es amor.

P. Alexander Valverde Campos
Parroquia Cristo Redentor



Oración del Regina Cæli

G: Reina del cielo, alégrate, aleluya.
T: Porque el Señor, a quien has llevado en tu
vientre, aleluya.

G: Ha resucitado según su palabra, aleluya.
T: Ruega al Señor por nosotros, aleluya.

G: Goza y alégrate Virgen María, aleluya. 
T: Porque en verdad ha resucitado el Señor,
aleluya. 

Oremos:
Oh Dios, que por la resurrección de Tu Hijo,
Nuestro Señor Jesucristo, has llenado el
mundo de alegría, concédenos, por intercesión
de su Madre, la Virgen María, llegar a los gozos
eternos. Por Jesucristo Nuestro Señor. Amen.
Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo,
como era en el principio ahora y siempre por
los siglos de los siglos. Amen. (tres veces)

Actualmente estoy en el último trimestre del
embarazo. Han sido meses muy complicados,
donde el miedo, la angustia y una serie de
inseguridades intentaron dominarme, esto
sumado a situaciones de salud de algunos de
mis familiares más queridos que me generaron
unas preocupaciones adicionales. Muchas veces
no recibí el apoyo de donde más lo esperaba, y
poco a poco lo he sabido comprender.
Sin embargo, encontré fortaleza en otras
personas, quienes me han ayudado a sonreír en
diferentes momentos, quienes lograron que
pueda confiar y tener más seguridad. Ahora
espero con ansias el momento en el que pueda
convertirme en mamá y poder brindar a mi bebé
todo el amor del mundo.

Sandra, 26 años. 

Reflexionemos:
¿Por qué crees que la palabra “amor” resalta
en las lecturas de esta semana?

1.

¿Qué te preocupa actualmente en tu vida
diaria? 

2.

¿Por qué crees que “contamplar a María es
volver a Jesús”?

3.
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Soy una joven egresada de la
universidad. Actualmente me
encuentro embarazada y ha sido un
proceso particularmente
trascendental en mi vida, desde el
momento de la noticia hasta cómo
saber comunicarlo a mi familia y a mi
círculo más cercano. 


